



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Weihnachtsgeld für Pflegebedürftige in stationären Einrichtungen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt die Initiative der Sozialministerin des Landes Schleswig-Holstein auch im Jahr 2005 das Weihnachtsgeld für Pflegebedürftige auszuzahlen.
2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene für eine Regelung einzusetzen, Änderungen im Rahmen der Reform des SGB XII vorzunehmen, die wieder zu einer generellen Auszahlung des Weihnachtsgeldes für Pflegebedürftige in stationären Einrichtungen führt.

Torsten Geerds
und Fraktion

Wolfgang Baasch
und Fraktion